



Les musiciens de l'harmonie "La Concorde Terrassonnaise" profitent de l'été pour effectuer leur répétitions en dehors de leur salle habituelle. Ils ont choisi la halle du Lardin-Saint-Lazare durant trois vendredis. Le public peut assister aux prochains rendez-vous les vendredis 9 et 16 juillet à partir de 20h30. Les musiciens apprécient beaucoup d'interpréter notamment "Bella Ciao", "Les yeux d'Emilie" et "Les amants de Saint Jean". De belles soirées musicales et conviviales en perspective !

- Photo : lors de la 1ère répétition sous la halle du Lardin le 2 juillet